



REBECA ARIAS

Ayer se anunció la creación del Movimiento de Resistencia.

Protestas arrancan hoy

Roncha contra TLC sigue vive

◆ **SHIRLEY SANDÍ**
ssandi@lateja.co.cr

Si usted creyó que con el triunfo del Sí en el referendo, se acababan las protestas, está muy equivocado. Los del No siguen levantando roncha, esta vez en contra de la agenda de implementación necesaria para que entre a regir el TLC.

Hoy a las 10 am. habrá problemas para circular en la Avenida Segunda, frente al Teatro Melico Salazar. Mañana habrá una manifestación a las 9 a.m. frente a Casa Presidencial. El sábado 24 de noviembre se planea una caravana desde San José hasta Limón en contra de la privatización de los muelles y el lunes 26, habrá huelga en todas las agencias del ICE.